



Gemeinde Fohnsdorf

+43 3573 2431

gde@fohnsdorf.gv.at



## Neues Rüsthaus für die Freiwillige Feuerwehr Fohnsdorf

**Im Bereich der „Rote Erde“-Fußballplatzes wird ein Rüsthaus für die Freiwillige Feuerwehr Fohnsdorf gebaut. Baubeginn ist im März des kommenden Jahres. Man rechnet mit einer einjährigen Bauzeit.**

Der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr, HBI Werner Scheucher, und einige Wehrkameraden wollten dabei sein, wenn in der Sitzung des Fohnsdorfer Gemeinderates das Projekt „Feuerwehrdepot“ präsentiert und vom Gemeinderat beschlossen wird. Das Rüsthaus soll mit 1,5 Millionen Euro realisiert werden. Der Freiwilligen Feuerwehr Fohnsdorf gehören 80 Florianijünger an. Das neue Depot in der Landstraße wird mit vier Garagen und dem Mannschaftsteil einschließlich Verwaltungs-, Sanitär- und Schulbereich gebaut. Die Fohnsdorfer „Feuerwehrlehr“ sind bereit, durch Eigenleistungen –in Form von Arbeit und aus der Feuerwehrkasse – kräftig beizutragen. 600.000 Euro steuert er Landesfeuerwehrverband bei. Die Gemeinde Fohnsdorf wird in Form der Fremdfinanzierung ihren Beitrag leisten und hat nach dem Ergebnis ihrer Ausschreibung die BAWAG dazu als Partner gewählt.

